



第15号

発行：さいたま市浦和区子ども会育成連合会

事務局：さいたま市浦和区仲町4-3-10

※浦子連ホームページ

<http://urakoren.net/>

※浦子連ブログ

<http://urakoren.blog.jp/>

### 《ご挨拶》

『子ども会は「子どもが主役」。  
子ども達のために、安心・安全第一で取り組んで参ります。』

浦和区子ども会育成連合会 会長 帆足 和之



日頃より、関係者各位の温かいご支援、ご協力に厚く感謝申し上げます。さて、令和4年度もコロナウイルスの終息が見えない中、浦子連の事業や活動も多くの制約を受け、子ども達の健全育成、遊びを通して、社会のルールやマナーを学ぶという浦子連の目的がなかなか達成できない年度となってしまいました。その様な中、常任理事、役員、会員の皆様には、できる範囲での様々な計画、工夫、対策のもと、小規模ながら運営が出来たこと感謝申し上げます。

今後も安心・安全を第一に、子どもの健全育成のため、浦子連は一層の努力のもと取り組んで参ります。子ども会は「子どもが主役」のスローガンを心得、来年度は多くの子どもたちとマスクをとった楽しい事業が開催されることを祈念するとともに、保護者、単位子ども会、常任理事、地域、行政関係者の皆様に対しまして、さらなるご支援、ご協力をお願い申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。

浦和区長 西林 正文



浦和区子ども会育成連合会の皆様には、日頃から区政各般にわたりご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

地域に密着した子ども会活動は、未来を担う子どもたちが仲間と交流しながら、のびのびと健やかに育つ環境づくりにおいて、たいへん重要なものです。しかしながら、昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、貴会におかれましても、多くの制約を受けながらの活動となり、さぞ対応にご苦労されたことと存じます。

今年度におきましては、5月より感染症法上の位置付けが5類に移行されるなど、少しずつ収穫の気配を見せており、また再び浦和おどりへの参加や清掃ボランティアなど、貴会の実施する様々な活動を通じて、子どもたちが主体となり、社会で生きる力を身につけ成長していくことを心より願っております。

結びに、貴会のますますのご発展と、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、挨拶とさせていただきます。

さいたま市 子ども未来局 子ども育成部 子ども政策課長 高橋 格



浦和区子ども会育成連合会の皆様におかれましては、日ごろより、青少年の健全育成に御尽力いただき、心より感謝申し上げます。

また、コロナ禍で様々な制約を受ける状況にあっても、子どもたちのために様々な工夫や対策を講じながら活動されている皆様の変わらぬ熱い想いに敬意を表します。

子どもたちの健やかな成長や、コロナ禍で低下が懸念される社会性や生きる力を育むためには、多様な年齢層の交流機会となる「地域」の活動は大変重要であると認識しています。

感染症法上の位置付けも変わり、今後制限も更に緩和されることで、皆様の活動が充実したものとなり、子どもたちの笑顔が見られることを切に願っております。

最後に、貴会の一層の御発展と皆様の御健勝、御活躍をお祈り申し上げ、挨拶とさせていただきます。

## 《今年度の主な活動》

### なぎなた

今年度の小学生なぎなた初心者教室（夏季）は7月25日より、毎週月曜日に高砂小学校の体育館にて行われました。コロナ禍での開催ということもあり、消毒や検温等、これまでとは異なるかたちで参加の方々にご協力をいただいたこともありましたが、無事に全5回を終了することができました。先生方になぎなたの技や精神を教えていただき、子供たち・保護者共に日本の伝統文化を体験する良い機会となりました。 （常任理事 佐倉 南・彭 志文）



私は、はじめてなぎなたをしました。教室では、あいさつのしかたや、なぎなたのもちかたや、かまえかたなどいろいろなことを教えてもらいました。さいしょは、手と足のうごかしかたがむずかしかったけど、先生がたくさん教えてくれて、少しずつたのしくなりました。教えてくれたおねえさん、おにいさんがなぎなたの形を見せててくれてかっこよかったです。 （2年 大松由依 岸町4丁目子ども会）



### 駒場清掃



令和4年度12月4日（日）駒場運動公園ゴミ拾い活動が開催されました。コロナ禍において初めての開催となりましたが、お天気にも恵まれ100名近くの方々にご参加頂きました。今回のゴミ拾い活動を通し、自分達の住んでいる地域や環境を改めて意識するきっかけとなったとともに感謝の気持ちを持つことができました。寒い中ご参加下さった皆様、本当にありがとうございました。 （常任理事 佐倉 南・彭 志文）

せいそう活動にさんかをして、たくさんの落ち葉をひろいました。とくに木のまわりにたくさん落ちていたので集めるのがたいへんでした。ほうきや、ちりとりを使って、みんなで手分けをしてきれいにしていきました。体があつくなるぐらいがんばって、さいごは、通り道がきれいになって気持ちよかったです。家の近くや公園でも、おちているゴミを見つけたらゴミばこに入れたりしたいなと思いました。 （2年 大松由依 岸町4丁目子ども会）



## 《単位子ども会活動のご紹介》

### 火の用心



#### 【仲町4丁目子ども会】

「火の用心！仲4守る合言葉」の掛け声に合わせて、拍子木を鳴らしながら子どもたちが町内を回りました。2022年12月9日19時より、子ども65名が参加、自治会の方の協力もありました。

### 起志乃天神の清掃活動



#### 【ともえ子ども会】

ともえ子ども会（岸町5、6、7丁目）では毎月1回、起志乃天神の清掃活動を実施しています。

### 夕涼み会



#### 【仲町4丁目子ども会】

自治会主催の夏祭りがコロナで中止になった為、子ども会で夕涼み会を企画。射的・輪投げ・スーパーPOールすくい・抽選会などを実施しました。

### 親子花火大会

#### 【常盤3丁目子ども会・常盤9丁目子ども会・北浦和住宅子ども会・浦和高層団地子ども会・大東つばさ子ども会・常盤10丁目子ども会・北浦和5丁目子ども会】

青少年育成常盤地区会・常盤小と常盤北小PTAの共催で4年ぶりに開催しました。両小学校の先生方のご参加や、金管バンドの演奏もあり、手持ち花火を楽しんだ後は花火師の方々による打ち上げ花火も実施されました。



### 安全共済会 申込受付（令和4年度よりネット加入申込導入）

安全共済会は、子どもたちをはじめ世話人・保護者が安心して活動に取り組めるよう、子ども会活動中に生じた会員の怪我等に対して共済金を支給する制度です。令和4年度の浦和区加入人数は、子ども5,068名、大人1,331名でした。

浦和区では令和4年度より安全共済会のネット加入申込を導入いたしました。浦子連担当者も手探りの部分があり、各単位子ども会の共済担当者様にはご苦労をお掛けしたことと思います。皆様のご理解とご協力により大きな混乱なく1年を終えることができましたこと、感謝申し上げます。

令和5年度からは各単位子ども会で前年度のネット登録情報を引き継げるようになり、共済担当者様の入力のご負担が軽減されます。また、今年も新年度初回加入書類の配布会は行わずに郵送で配布し、一堂に会するご負担を減らしました。ネット登録後の必要書類の提出方法も、初回加入のみ書面とし、以降はメール添付としてご負担を軽減します。

これからもよりスムーズなお手続きやご案内を目指してまいります。引き続き皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

（常任理事 加藤 美穂・大松 寛子）

#### 【令和4年度安全共済会事故報告】

令和4年度は浦和区内での事故発生はございませんでした。（令和5年3月末現在）

#### 新旧常任理事

| 学校区 | 令和4年度                | 令和5年度              |
|-----|----------------------|--------------------|
| 仲町  | 会長 帆足 和之             | 会長 帆足 和之           |
| 北浦和 | 副会長 梅村 工ミ子           | 副会長 梅村 工ミ子         |
| 仲本  | 監事 阿部 久美子            | 監事 阿部 久美子          |
| 仲本  | 山口 きよ江 脇屋 智絵         | 古川 純子 中申 実央        |
| 仲町  | 奥田 早織 彭 志文           | 中村 朋子 小泉 朋美 伊藤 道和子 |
| 常盤北 | 千羽 恵                 | 亀山 恭美              |
| 常盤  | 中野 敦美 前田 智秋 原 未奈     | 鈴木 啓子 六車 健 前田 久美子  |
| 高砂  | 大松 寛子 佐倉 南           | 吉水 有香 小野沢 麻理       |
| 岸町  | 加藤 美穂                | -                  |
| 北浦和 | 西村 優美子 平垣内 志津        | 花谷 陽子 柿谷 麻未        |
| 本太  | 渡邊 麻莉 田中 路子<br>佐藤 由記 | 笠原 博子 田川 綾子        |



#### 《編集後記》

新型コロナウィルスの影響により様々な制限がある中、  
今年度の広報誌発行のためにご協力いただいた皆様に、心より御礼申し上げます。

広報担当常任理事 中野・西村・前田

